

Nombre de la alumna:

Brenda Jazmín Santiz López

Nombre del profesor;

Malaquías García Pérez

Licenciatura:

Ciencias de la educación

Materia;

Planeación estratégica para instituciones educativas

Nombre del trabajo:

Reporte de los modelos educativos

SISTEMA EDUCATIVO DE ESTADOS UNIDOS

El gobierno de cada estado es el que se encarga de supervisar y gestionar programas educativos específicos para ciertos, colectivos. Los directivos y directivas del Board of education, de cada distrito escolar quienes se encargan de regular los centros educativos que forman parte del distrito escolar. Ellos diseñan y ejecutan los planes de estudios específicos para su región, gestionan su propia contratación de personal y administran su presupuesto.

Establece que no es misión del gobierno central, sino de los estados federados es ofrecer un sistema educativo que atienda la necesidad de sus ciudadanos. Hace que cada estado tenga la responsabilidad de organizar, administrar y evaluar su propio sistema educativo. El gobierno federal se limita a supervisar y ofrecer programas de compensación educativa. Los distritos escolares locales son los que diseñan y ejecutan los planes de estudios, contratan el personal y administran los presupuestos.

Existen tres tipos de centros educativos: los públicos a los que acuden el 91% de la población escolar y los privados un 79 % de ellos con orientación religiosa, para recibir los fondos necesarios estos últimos tienen que presentar un modelo educativo que sea considerado innovador depende de la comunidad done se encuentre y se someten a una evaluación periódicas.

Las financiaciones de los centros escolares no solo intervienen los poderes públicos, sino que se involucra toda la comunidad, reflejo de la importancia que se le concede en todo el país.

La geografía de los estudiantes de enseñanza obligatorias es muy irregular. Con tendencia a la baja en zonas rurales debido al envejecimiento notable de la población y la migración interestatal.

SISTEMA EDUCATIVO DE LA REPÚBLICA POPULAR CHINA.

China es el país más poblado del mundo. Debido a la gran cantidad de población que hay el gobierno ha instalado una serie de políticas de natalidad y fecundidad, para evitar que se dispare un crecimiento poblacional.

El chino mandarín es el idioma oficial del país. A diferencia de otros idiomas tiene una amplia variedad de dialectos 5 reconocidos y formas escritas 2 alfabetos.

Debe servir para la construcción de la modernización socialista, debe combinarse con la producción y el trabajo y satisfacer las necesidades a través de desarrollo de la moralidad, la inteligencia y el físico.

El estado debe conducir la educación con el objetivo de promover los principios del patriotismos, colectivismo y socialismo. La gestión de la educación preescolar se encuentra a cargo de la responsabilidad de los gobiernos locales, la educación obligatoria programa de nueve años que incluye primaria y secundaria es orientada por el consejo estatal y gestionada por los gobiernos populares a nivel de contado.

El consejo de becas de china, es una organización sin ánimo de lucro. Su objetivo es provisionar de acuerdo con la ley, los estatutos y los principios y las políticas pertinentes, y las becas se le dan aquellos ciudadanos chinos que deseen estudiar fuera del país.

MODELO EDUCATIVO DE FINLANDIA

Todos los niños que residen en Finlandia tienen que asistir a la escuela obligatoria de educación básica, es de diez años y comienza a los seis años y termina a los quince, hay pocos colegios privados.

La educación no hay exámenes nacionales ellos son capaces de evaluar para que ellos se están dando cuenta de su propio proceso de aprendizaje y no evaluaciones de docentes. Y las jornadas son muy cortas porque le dan más importancia al juego y al descanso. Que los docentes deben de terminar la maestría para que así no lo estén supervisándolos

Los niños de primaria y la secundaria empiezan su educación de primera infancia a los 6 años y a educación básica de los 7 años a 16 años.

Bibliografía

National Center for Education Statistics (NCES), Digest (of Education Statistics, CIA	4
World Factbook, National Education Association (NEA) y Washington Post.	

La educación finlandesa, en síntesis, ministry of education and culture.